

Urcuquí, Ciudad del Conocimiento Yachay, 19 de noviembre de 2015

### **Boletín de Prensa Nro. 664**

#### **Con importantes resultados, Ecuador entrega presidencia de Redeplan a Costa Rica**

Ecuador se desempeñó hasta este jueves como Presidente de la Red de América Latina y el Caribe de Planificación para el Desarrollo (Redeplan) tras dos años de labores. En su lugar, el país que presidirá dicho organismo hasta 2017, por votación de sus miembros, será Costa Rica, mientras que las tres Vicepresidencias serán ocupadas por El Salvador, Perú y Ecuador.

Esta decisión se adoptó durante la Quinta Asamblea General y Comité Ejecutivo del organismo, que se desarrolló este jueves en la Ciudad del Conocimiento Yachay.

Verónica Artola, subsecretaria general de Planificación para el Desarrollo de la Secretaría Nacional de Planificación para el Desarrollo (Senplades), destacó el trabajo que el país impulsó entre 2013 y 2015. En su opinión existe cada vez mayor interés en la Región por impulsar la planificación. “Tenemos en esta reunión al 90% de los países miembros y observadores. Esto refleja la importancia que tiene a escala regional la posibilidad de compartir estas experiencias en planificación y fortalecerlas”, señaló.

Entre los principales logros alcanzados por Redeplan bajo el liderazgo de Ecuador están; el estudio de los sistemas de información y planificación regional; lineamientos para compras públicas regionales; intercambio de experiencias en presupuestos plurianuales y calidad de la inversión, así como también en temas de planificación territorial y binacional; prospectiva regional; estudio sobre políticas laborales regionales, entre otros.

Para Olga Martha Sánchez, Ministra de Planificación de Costa Rica, país que asume la Presidencia de Redeplan, Ecuador es uno de los países que más ha avanzado en los últimos años en gestión pública y planificación. “He visto a Ecuador muy activo en los diferentes foros donde se debaten los temas de cómo hacer un Estado más eficiente y más eficaz, que es una de las razones de ser de Redeplan. Reconozco que Ecuador ha tenido un liderazgo importante en darle cuerpo a un espacio de fraternidad y de búsqueda de soluciones comunes”, indicó.

Ekaterina Parrilla, Secretaria de Planificación y Promoción de la Presidencia de Guatemala, avala las acciones impulsadas por Ecuador. “No se limitaron únicamente a reuniones establecidas sino que hicieron un gran trabajo técnico de sistematización y análisis de la información”. En esto coincide Roberto



Lorenzana, Secretario Técnico de Planificación de El Salvador: “Nos hemos dado cuenta de la energía y la calidad técnica de Ecuador y la Senplades”.

Previamente, en la mañana del jueves, se realizó en Yachay la XIV Conferencia de Ministros y Jefes de Planificación de América Latina y el Caribe del Consejo Regional de Planificación (CRP), organismo integrado por 33 países y presidido de forma compartida hasta 2017 por Ecuador y Guatemala.

En el informe presentado por ambos países se destaca la elaboración del Libro Blanco de Planificación, herramienta donde se tienen identificadas fortalezas y debilidades de los diferentes sistemas a escala regional. También se ha impulsado un portal digital de libre acceso (<http://planes.cepal.org>) con alrededor de 70 planes de desarrollo nacionales y locales, elaborado por el Instituto Latinoamericano y del Caribe de Planificación Económica y Social (ILPES) de la Comisión Económica para América Latina y El Caribe (Cepal).

Finalmente, en la reunión del CRP se propuso construir un observatorio de planificación para compartir experiencias en esta materia. La próxima conferencia de este consejo se realizará el 2016 en Perú.

**Para mayor información:**

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

[www.planificación.gob.ec](http://www.planificación.gob.ec)